

DIE FAMILIEN
UNTERNEHMER

DIE JUNGEN
UNTERNEHMER



UNTERNEHMER KOCHEN ÜBER 3.0

mehr Informationen auf Seite 6

Ausgabe 11/2017

RÜCKBLICK



Firmenprospekt Staub & Co.

DIE CHEMIE STIMMT...

Im Rahmen unserer Betriebsbesichtigungen waren die FAMILIENUNTERNEHMER UND DIE JUNGEN UNTERNEHMER zu Gast bei der Chemiehandelsgesellschaft Staub & Co. Silbermann in Nürnberg. Die früher getrennten Unternehmen Staub & Co. und Silbermann wurden 1860 gegründet und haben sich 2013 vereinigt. Der leistungsfähige Zusammenschluss erarbeitet für seine Kunden fachlich qualifizierte und kompetente Problemlösungen. Mit dem Zusammenschluss der beiden Chemieexperten ist einer der leistungsfähigsten Chemikalienhändler Süddeutschlands entstanden, dessen über 140-jährige Erfahrung für seine Kunden von unschätzbarem Wert ist. Mit nun drei Standorten in Nürnberg, Gablingen und München und der Zugehörigkeit zur STOCKMEIER Gruppe bietet die STAUB & CO. – SILBERMANN GmbH flächendeckenden Service.

24 Unternehmer waren bei dem Betriebsbesuch dabei und lernten ein hoch spezialisiertes Unternehmen kennen. Nach einem Empfang auf der Dachterasse bei schönstem Herbstwetter durften wir bei der Besichtigung des Standorts Nürnberg hautnah die Abfüllanlagen und Prozesse erleben. Anschließend ließen wir den Abend gemütlich beim Italiener um die Ecke bei spannenden Gesprächen ausklingen.

Mehr über Staub & Co. Silbermann auf www.staub-silbermann.de.

SOMMERSTAMMTISCH

...UND DANN WAR DA DER SOMMERSTAMMTISCH

Wie es sich gehört, hat unser Vorstandsmitglied Gisela Kaiser für den Stammtisch bestes Wetter bestellt. Bei 25 Grad trafen sich 22 Mitglieder im Freudenpark zu Cocktails und lockerer Diskussion. Es ging auch um das Verbandsprogramm in der Metropolregion und die laufende Umfrage. Allgemein wurde der Programm-Mix aus den gemütlichen Treffen im Open-Club bzw. jetzt in der Open-Bar sowie den politischen Veranstaltungen geschätzt. Auch wurden passende Verbesserungsvorschläge für 2018 debattiert. Um 23.30 erfolgte der höfliche aber bestimmte Rausschmiss.

GK



PRESSEINFORMATION

MIT 19 FLÜCHTLING UND HEUTE UMSATZMILLIONÄR

Hans Müller feiert 10-jähriges Jubiläum seiner Medizintechnik-Unternehmensgruppe

Als er seinen 18. Geburtstag im damals noch kommunistischen Rumänien feierte, hatte Hans Müller einen Plan. Er wollte die mit Schusswaffen und Minen gesicherte Grenze zwischen dem Ostblock und dem „Westen“ unter Einsatz seines Lebens überwinden und sein Glück in Deutschland suchen. Im August 1981 war es dann so weit, Hans Müller schlug sich nach Jugoslawien durch und wurde von den dortigen Behörden nach Deutschland ausgeliefert. Er landete am 13. September 1981 in Nürnberg, wurde in eine Flüchtlingsunterkunft verfrachtet und hielt sich mit Gelegenheitsjobs über Wasser. Dann folgte eine Umschulung zum Energieanlagen-Elektroniker bei Siemens. Später wechselte er zu einem Familienbetrieb in der Beatmungs-Medizintechnik, einem Spezialgebiet, für das er sich schnell begeisterte.

Hans Müller war etwas über 40 Jahre alt, als er sich für die Selbständigkeit entschied und in Nürnberg die Hans Müller + Partner HMP Medizintechnik als Vorläufer der

heutigen Gruppe gründete. „Ich war immer sparsam und habe für die Firmengründung jeden Pfennig gespart“, so Müller in einem Pressegespräch. Er startete mit fünf Angestellten. Geschäftszweck war die Bereitstellung von Beatmungsgeräten und die Lieferung medizinischer Gase. Im Jahr 2007 entstand dann seine heutige Hauptfirma in Form einer GmbH, dann dazu die Hans Müller HMP Medizintechnik, weiter folgte im Jahr 2011 die Hans Müller Medizinische und Technische Gase GmbH und 2015 das Unternehmen Medizintechnische Innovationen GmbH. Alle drei Firmen sind in der Hans Müller Unternehmensgruppe in Nürnberg zusammengefasst, die heute einen Umsatz von 20 Millionen Euro erwirtschaftet und 120 Mitarbeiter beschäftigt. Hans Müller versorgt derzeit knapp 55.000 Patienten in Bayern und Baden-Württemberg mit Beatmungsgeräten, Schlaf-Apnoe-Therapiebegleitung, Überwachungsmonitoren, Inhalationsgeräten, Sauerstoffgeräten, Atemmasken und Flüssigsauerstoff.



Hans Müller Geschäftsführer Hans Müller HMP Medizintechnik GmbH



Es war immer Hans Müllers Vision, sein Geschäft in eigenen Räumen zu betreiben. Im Jahr 2015 bezogen die drei Unternehmen das neu gebaute hochmoderne Firmengebäude im Nürnberger Stadtteil Schniegling.

Müllers Firmenphilosophie ist es, dass sich Patienten, Angehörige und Ärzte durch die Hans Müller Unternehmen rundum sicher fühlen können, egal ob die zu versorgenden Personen in der Klinik, in einer Pflegeeinrichtung oder zu Hause eine Therapie benötigen. Dies bedingt einen 24-Stunden-Notdienst und einen Sofort-Service für lebenserhaltende Apparaturen einschließlich kostenloser Leihgeräte für die Zeit einer Wartung oder Reparatur.

Zum Firmenerfolg gehören auch immer gute wirtschaftspolitische Rahmenbedingungen. Deshalb engagiert sich Hans Müller im Wirtschaftsverband DIE FAMILIENUNTERNEHMER und leitet als Vorsitzender den Regionalkreis Franken.

Zu den Zukunftsaussichten seiner Unternehmen befragt, antwortet Hans Müller: „Wir arbeiten daran, unser Portfolio mit neuen Produkten und Dienstleistungen zu erweitern und so unser Wachstum mit jährlich 12 bis 15 % abzusichern. Auch Zukäufe von neuen Technologien der Branche oder Start-ups sind im Visier.“

06.07.2017/GM/Tel.0172-3616509

VORSCHAU



KOCHEN VERBINDET

»Unternehmer kochen über 3.0«

Entscheiden Sie selbst ob Sie die Ärmel hochkrepeln und sich aktiv im Kochteam beteiligen. Oder liegen Ihre Stärken mehr in qualifizierter Kochberatung? Dann treffen Sie sich mit Gleichgesinnten zum Austausch an der Bar. Für die reinen Genießer unter uns findet sich garantiert ein Platz im Esserteam.

Nichts freut den Chefkoch Tommy Schäfer mehr, als jedem Gast sein „Genussplätzchen“ zu schenken und ihn mit frischer, kreativer Küche mit Momenten der Gaumenfreude verwöhnen zu können. Für ein kulinarisches Erlebnis, die Zeit für sich und gute Gespräche mit Freunden.

Freuen Sie sich auf ein zauberhaftes **4-Gänge Menü**

Preis 59,- EUR inkl. Getränke

**Anmeldungen bis spätestens 13.11.2017
an info@mr-pixel.de**

**16.11.2017
ab 17:30 Uhr**

**TOMMY SCHÄFER
IN DER LOHE 26
90765 FÜRTH**



www.tommyschaefer.de

IMPRESSIONEN 2016





VORSCHAU

November

Nürnberg

Donnerstag, 23. **UNTERNEHMERTREFF** ab 18:30 Uhr Le Meridien Grand Hotel , Bahnhofstr. 1-3 , 90402 Nürnberg
Vortrag Integration von Flüchtlingen in Arbeit und Ausbildung. **Bitte Freunde und Partner mitbringen!**

Dezember

Nürnberg

Donnerstag, 14. **OPEN-BAR** ab 19:30 Uhr Le Meridien Grand Hotel , Bahnhofstr. 1-3 , 90402 Nürnberg
Get together im Le Méridien Grand Hotel **Bitte Freunde und Partner mitbringen!**

Hans Müller
Regionalvorsitzender
Regionalkreis Nürnberg
DIE FAMILIENUNTERNEHMER e.V.
Hans Müller Medizintechnik GmbH
Schnieglinger Straße 162 | 90425 Nürnberg
Tel. 09 11 95 52 88 - 112 | Fax 09 11 95 52 88 - 1112
vorstand@familienunternehmer-nuernberg.de

Erstellung und Druck: mr. pixel KG

Bildnachweise: Günter Morsbach, Andreas Krause,
Staub & Co, Hans Müller Medizintechnik

Titelfoto: Adobe Stock

www.familienunternehmer.eu